

Internet como herramienta

# La búsqueda de información

Escribir en el buscador una palabra para hacer la tarea es lo más fácil del mundo. Pero cuidado: prestemos atención a algunas cuestiones importantes. Lo que parece sencillo puede ser una trampa. Acá te damos algunos consejos que te pueden servir.



# Mejor con ayuda

La búsqueda de información en Internet nos permite acceder a contenidos muy difíciles de conseguir de otra manera. Videos, fotos, infografías, dibujos, audios, son algunas de las posibilidades que ofrece la Web. Pero no todo lo que brilla es oro. Algo muy común es que la información que se “sube” esté dirigida, por lo general, a personas mayores. ¿Qué hacer? Pedirle a alguien de tu familia o a tu docente que te ayuden a interpretar lo que encuentres.



# Un mar de datos

La cantidad de información que hay en Internet es tan grande que es normal sentirnos desbordados. Lo ideal es encontrar una página dirigida a niños y niñas de tu edad. De esa manera, podrás leer y entender todo con más facilidad. Abrir y abrir muchos sitios Web a la vez no es una buena fórmula para encontrar la información que necesitas. Y mucho menos copiar el texto sin realizar un análisis del contenido.



# ¿Y si planificamos?

Antes de iniciar la búsqueda, es importante tener claro qué es exactamente lo que buscas y para qué lo necesitas. ¿Cómo hacerlo? Fácil: anota los conceptos y palabras clave para iniciar la investigación. Eso va a evitar enormes pérdidas de tiempo. La Web es una excelente herramienta, pero también te “invita” a desviar la atención a temas innecesarios o poco útiles.



# Ida Holz Bard

Ida Holz Bard nació el 30 de enero de 1935 en Uruguay y se convirtió en una de las principales impulsoras del desarrollo de Internet y la democratización del acceso a la red en Uruguay y en Sudamérica.

A fines de la década de 1980, Ida introdujo la primera conexión estable de correo electrónico de Uruguay y en 1994 participó en la conexión directa con un enlace en los Estados Unidos, lo que dio origen a la Internet comercial en su país. En 2013 llegó a ser la primera latinoamericana en ingresar en el Salón de Fama de Internet.





GRANDESMUJERES.LAT

Billiken

BILLIKEN.LAT